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TEAM｢涸沼と自然｣TEAM｢涸沼と自然｣TEAM｢涸沼と自然｣
 第一回水質調査を行いました

  　 　 《考察》
・馬渡橋のCODの
値が高く，水の汚
れが懸念される。
・全体的には透視
度は高く，水が澄
んでいる。

・NH₄
+
やNO₂

-
の値

が低く，河川の汚
染が少ない。

　水質調査結果報告！！

平成29年４月23日(日)，
「茨城町水と自然を守る
会」の方々に協力してい
ただき，「涸沼と自然」選
択者５名で涸沼周辺の河
川の水質調査を行いまし
た。みんな一生懸命調査
に取り組みました！昨年
度選択者，高澤徹哉くん
が手伝ってくれました！

  　 　 《考察》
・馬渡橋のCODの
値が高く，水の汚
れが懸念される。
・全体的には透視
度は高く，水が澄
んでいる。

・NH₄
+
やNO₂

-
の値

が低く，河川の汚
染が少ない。

4月24日（月）今度はみんなで調査しました!

  　 　 《考察》
・馬渡橋のCODの
値が高く，水の汚
れが懸念される。
・全体的には透視
度は高く，水が澄
んでいる。

・NH₄
+
やNO₂

-
の値

が低く，河川の汚
染が少ない。

5人
が
先
生
役
☆

5人
が
先
生
役
☆

次回は…
　　6月18日(日)
涸沼の水質向上
のために私たちに
何ができるの
か？考えながらこ
れからも活動して
いきます！


